ОРИГИНАЛ
Несмотря на сохраняющееся воздействие финансового кризиса на развитие банковских институтов, наступающий 2011 год обещает стать первым по-настоящему «послекризисным» годом. С нашей точки зрения, это не обязательно означает переход к ускоренному развитию экономики и сферы банковских услуг, в частности. Скорее, можно ожидать постепенного «выветривания» относительно льготных условий, в которых банковское дело оперировало в 2009-2010 гг., когда в различных формах государство под давлением кризиса оказывало значительную поддержку банкам и стабилизировало их развитие. В этот период удалось избежать системных сбоев, массового оттока вкладчиков и банкротства банков. Отдельные негативные примеры в конкретных банках проявили себя в силу объективных ошибок в операционной деятельности или прямых злоупотреблений. Крайних проявлений собственно финансового кризиса в банковском секторе в этот период удалось избежать. В 2011 и последующих годах банковской системе придется адаптироваться к новым, не менее сложным условиям.

Так, с большой долей вероятности можно ожидать в течение 2011 года полной отмены моратория на исключение банков из системы страхования вкладов. В период кризиса банки делали значительные отчисления в резервные фонды и зачастую не вполне соответствовали  требованиям системы участия в страховании вкладов по показателям капитала, активов, ликвидности и, особенно, доходности операций. В новом 2011 году банкам придется внимательнее следить за доходностью своей деятельности, тщательнее подбирать клиентов, одновременно стараясь не упустить момент для наращивания кредитных операций, восстановления тех типов сделок, которые в наибольшей степени пострадали в 2008-2010 гг., включая ипотеку, потребительское кредитование, финансирование лизинга. 
С 1 января 2011 года банкам, также как подавляющему числу предприятий других секторов экономики, придется платить ЕСН по ставке 34%, что негативно повлияет в первую очередь на планы ускоренного развития новых, более трудоемких типов операций. 
ПЕРЕВОД

We can still feel negative impact of the financial crisis on banking institution growing, but the year 2011 is going to be the first real post-crisis one. We believe that it doesn’t mean the start of an accelerated economic development,  in the banking sphere in particular. Possible thing we can expect is wearing-away relevantly favorable conditions in which banks operated in the 2009-2010 years, when the government under crisis’s dictation supported banks in many ways and strengthened their development. In this period banks managed to avoid great system damage, significant deposit outflow and bankruptcy. There were some examples on the negative side  in certain banks, but they were the result of hard operation mistakes or corrupt practice. In this period we managed to escape the real financial crisis in its excess in the banking sphere.  In 2011 and the following years baking system will have to cope with no less difficult situations.

Thus, it is highly possible that in 2011 they will completely lift the moratorium on the deposit insurance system expulsion. In the crisis time banks made considerable transfers to the safety funds, not fully complying with the deposit insurance system requirements in point of capital ratio, resources, liquidity and, especially, in point of performance of holdings. In 2011 banks will need to monitor  yield closely, being more distinctive in client choosing, but trying not to miss the opportunity of increase in lending, rebuilding those credit operations, including mortgages, leasing and customer lending, which were most badly affected in 2008-2010 period at the same time.
Starting the 1st of January 2011 banks as well as the majority of the other corporates will be paying 34% UST, primarily this will undermine perspectives of accelerated development of new and more time-taking operations. 
